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08/2022-1 Ata da 8ª reunião ordinária do CMDI (Conselho Municipal dos 

Direitos do Idoso). Aos três dias de agosto de 2022, com início às 8h30, em primeira chamada, 2 

realizou-se a reunião ordinária do CMDI, através de aplicativo de reuniões. Participaram os 3 

seguintes conselheiros, com presença registrada na folha n°21, do livro de frequência: Poder 4 

Público: Fabiana Monteiro Jacinto de Melo e Alcides P de Souza Junior (Secretaria Municipal 5 

de Saúde), Erica Hirata (Secretaria Municipal de Esporte e Lazer), Verena Marangoni Souza 6 

Mattos (Secretaria Municipal de Educação), Marcia Cristina Guerzoni (Secretaria Municipal de 7 

Cultura), Ana Maria Braz Aravechia (Fundo Social de Solidariedade), Ana Beatriz Camargo de 8 

Freitas (Secretaria da Fazenda), Flavia Alline de Queiroz Scarano (Vigilância Sanitária 9 

Municipal). Sociedade Civil: Rita Oczkowski (Lar Schmidt), Paulo Esteves (Lar São Vicente de 10 

Paulo de SJRP), Nemercio Tarcísio Simplicio (Associação dos Aposentados Fundação CESP), 11 

Maria do Carmo Liria Andreu Gardin (Conselho Regional Serviço Social), Maria Carolina Gatti 12 

(Conselho Regional de Psicologia), Denise Beatriz Rack de Almeida (UNILAGO), Suzana 13 

Maria da Gloria Ferreira (OAB), Irene Alves dos Santos (Centro de Convivência do Idoso), 14 

Nilce Maria Debiagi Santos (CRAS Belo Horizonte). Convidados: Mariza Rodrigues (Lar de 15 

Betânia), Anna Paolla e Vitor Quaresma (Lar de Fátima). Abertura- A Presidente Mari saudou a 16 

todos, informou a justificativa de ausência de Luzia Aparecida Alves Cantos Cintra (Secretaria 17 

Municipal da Assistência Social) e Georgia Padiar Peres (SENAC), e iniciou a reunião. Pauta 1- 18 

Aprovação ata anterior (ordinária julho/2022). A Presidente perguntou se alguém tinha 19 

considerações e adequações a serem feitas na ata de julho/2022. Não tenho correções a serem 20 

feitas, a ata foi aprovada. Pauta 2- Apresentação do saldo das contas do FMDI (Fundo 21 

Municipal do Direitos do Idoso). A Presidente passou a palavra para a conselheira e tesoureira 22 

Ana Maria que apresentou os saldos das contas referentes ao mês de julho/2022, sendo: 23 

R$808.409,69 (oitocentos e oito mil e quatrocentos e nove reais e sessenta e nove centavos) na 24 

conta CAIXA; e R$308.384,37 (trezentos e oito mil e trezentos e oitenta e quatro reais e trinta e 25 

sete centavos) na conta Banco do Brasil, totalizando o saldo de R$1.116.794,06 (um milhão e 26 

cento e dezesseis mil e setecentos e noventa e quatro reais e seis centavos). Foi colocado em 27 

discussão o andamento das parcerias com as ILPI (Instituições de Longa Permanência para 28 

Idoso) da instalação de placas de captação de radiação solar para geração de eletricidade. O Lar 29 

de Betânia finalizou a instalação das placas e começará a ter redução de custo na conta de 30 

energia elétrica a partir do mês corrente. O Lar de Schmidt apresentou redução de cinco mil reais 31 

na conta de energia elétrica. O Lar São Vicente de Paulo está em obras no telhado para realizar a 32 

instalação das placas. Foi discutida a possibilidade de aquisição das placas desvinculada da mão-33 

de-obra para não ter perda de poder aquisitivo das placas e de isenção de taxas sobre energia 34 

solar que encerrará no fim do ano de 2022. A conselheira Maria Carolina sugeriu que Paulo entre 35 

em contato com o fornecedor e apresentará proposta ao CMDI. Nemércio sugeriu que a proposta 36 

seja em contrato material contendo valores separados: placas e mão-de-obra. Ficou acordado que 37 

os lares farão devolutivas nas próximas reuniões ordinárias informando as economias geradas no 38 

consumo de energia elétrica após a instalação do sistema de energia solar fotovoltaica. Pauta 3- 39 

Informes. 3.1- Reunião Diretoria e Comissão Legislação para discussão de cadastro de 40 

OSC no CMDI. Mari informou que os conselheiros da Diretoria e da Comissão de Legislação se 41 

reunirão aos nove dias do mês de agosto, às 15h, presencialmente na Casa dos Conselhos, para 42 

esclarecimentos de dúvidas surgidas na elaboração da resolução de cadastro de OSC 43 

(Organização da Sociedade Civil) no CMDI. E a reunião será aberta à participação dos demais 44 

conselheiros. 3.2- Ofícios enviados. Mari comentou o envio de dois ofícios no período: um para 45 

o Conselho Municipal de Saúde solicitando informações de ações planejadas e em andamento 46 
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em 47 relação ao acolhimento de idosos Grau III de dependência. 3.3- 

Apostilamento. Mari informou que foi assinada a 30º certidão apostilamento ao termo de 48 

fomento conjunto SEMAS/CMDI nº02/2019 (projeto Trilhando a Longevidade Ativa), referente 49 

ao remanejamento de pessoal, indenização de férias, rescisão e encargos do mês. Encerramento. 50 

Nada mais a tratar, Mari agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Maria 51 

Carolina Gatti, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 52 


